

En 2014, el 66% del trigo consumido provino de EEUU

La Paz. Durante la gestión precedente, Estados Unidos fue el mayor proveedor del trigo empleado para producir harina en el país.

Según un informe del Instituto Boliviano de Comercio exterior (IBCE), el 66% de las importaciones de trigo en grano provino de Estados Unidos, mientras que Canadá y Uruguay desplazaron a Argentina como principal proveedor de este cereal.

El mismo informe señala que en la gestión 2014, Argentina fue el principal proveedor de harina de trigo y representó el 91% del total que se importó durante toda la gestión, seguido por Uruguay con una participación del 5%.

En la gestión 2013, las compras de trigo estadounidense exigieron un gasto de 53.558.598 dólares y en 2014, \$us 60.911.848.

SUBIERON LAS COMPRAS. El informe del IBCE señala que durante el período 2002-2014, ingresaron al país más de 1,8 millones de toneladas de trigo en grano, por un valor acumulado de 427 millones de dólares, mientras que solo en la gestión 2014, tanto el volumen como el valor crecieron más del 50%, debido al incremento de control en las fronteras por parte de la Aduana, lo que obligó a los importadores a legalizar sus importaciones, por lo que el registro subió. Las compras de harina de trigo en el mismo período acumularon un valor de 771 millones de dólares por la compra de 2,2 millones de toneladas. En el año 2008 se registró el pico más alto con una erogación de \$us 118 millones.